

Die Christian-Albrechts-Universität hat erfolgreich Stellen im Bund-Länder-Programm zur Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses (WISNA-Programm) eingeworben und will mehr qualifizierte Frauen für Professuren gewinnen.

Am Institut für Betriebswirtschaftslehre der  
Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät  
der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel  
ist zum 01. April 2022 eine

## **W 2-Professur auf Zeit (6 Jahre) mit Tenure Track für Betriebswirtschaftslehre, insbesondere International Management / International Business mit Schwerpunkt China**

zu besetzen.

Die\*der zukünftige Stelleninhaber\*in soll das Fachgebiet Betriebswirtschaftslehre, insbesondere International Management/ International Business mit Schwerpunkt China in Forschung und Lehre vertreten. Bewerber\*innen mit einem Schwerpunkt China in angrenzenden Fachbereichen (z.B. Marketing, Innovation & Entrepreneurship, Organizational Behavior, Organization Science) sind ebenfalls eingeladen, sich zu bewerben.

Die Christian-Albrechts-Universität zu Kiel ist eine forschungsorientierte Universität mit rund 26.000 Studierenden. Vier Forschungsschwerpunkte, welche die Forschungsaktivitäten aller acht Fakultäten integrieren, tragen durch Inter- und Transdisziplinarität dazu bei, die zentralen gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Herausforderungen zu lösen. Zusammen mit externen Partnern (z.B. Institut für Weltwirtschaft) bietet die Universität Kiel für ambitionierte Nachwuchswissenschaftler\*innen ein dynamisches Forschungsumfeld. Die Professur wird am Institut für Betriebswirtschaftslehre, welches primär eine quantitative Forschungsausrichtung pflegt, angebunden sein. Die Lehre erfolgt in unterschiedlichen B.Sc. und M.Sc. Programmen sowie im Promotionsprogramm in englischer und deutscher Sprache.

Gesucht wird ein\*e Kandidat\*in mit exzellenten Leistungen in Forschung und Lehre. Die Lehrverpflichtung erstreckt sich im Wesentlichen auf Programme des Instituts für Betriebswirtschaftslehre sowie auf das Themenfeld 'Chinese Business' für ein erweitertes Publikum an der Universität. Fähigkeiten zur Führung wissenschaftlicher Arbeitsgruppen und Einwerbung von Drittmitteln sind wünschenswert. Der\*die erfolgreiche Kandidat\*in engagiert sich aktiv im Rahmen der Internationalisierungsstrategie der Universität für den besonderen Schwerpunkt China in Kooperation mit dem Chinazentrum Kiel sowie dem Kiel Centre for Globalization und verfügt über die Bereitschaft zur Zusammenarbeit mit dem Institut für Weltwirtschaft. Die Forschungsaktivitäten des\*der erfolgreichen Kandidat\*in im Bereich International Management / International Business mit Schwerpunkt China sollen anschlussfähig an die Forschungsstrategie der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät und des Instituts für Weltwirtschaft („Economic and Social Transformation in a Globalized World“) sein. Ein Wissensaustausch mit in China tätigen Unternehmen wird gewünscht.

Die Besetzung der Professur setzt die Förderfähigkeit nach dem WISNA-Programm voraus. Zielgruppe des Programms sind Wissenschaftler\*innen in einer frühen Karrierephase. Wir möchten daher insbesondere Wissenschaftler\*innen mit einer geringen Dauer der wissenschaftlichen Tätigkeit nach der Promotion ausdrücklich auffordern, sich zu bewerben.

Auf die Einstellungs Voraussetzungen des § 61 des Hochschulgesetzes des Landes Schleswig-Holstein wird hingewiesen.

Nach erfolgreicher Evaluation und bei Vorliegen der weiteren Voraussetzungen des § 62 Hochschulgesetzes des Landes Schleswig-Holstein ist es das Ziel, die Professur zu entfristen. Hierzu wird an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel nach geltender Satzung, in der Regel ein Jahr vor Auslaufen der Zeitprofessur, ein entsprechendes Evaluierungsverfahren durchgeführt. Nähere Informationen hierzu finden Sie auf der Homepage [www.berufungen.uni-kiel.de](http://www.berufungen.uni-kiel.de).

Die Christian-Albrechts-Universität zu Kiel ist bestrebt, den Anteil der Wissenschaftlerinnen in Forschung und Lehre zu erhöhen und fordert deshalb entsprechend qualifizierte Frauen nachdrücklich auf, sich zu bewerben. Frauen werden bei gleichwertiger Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung vorrangig berücksichtigt.

Die Hochschule setzt sich für die Beschäftigung schwerbehinderter Menschen ein. Daher werden schwerbehinderte Bewerber\*innen bei entsprechender Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Ausdrücklich begrüßen wir es, wenn sich Menschen mit Migrationshintergrund bei uns bewerben. Auf die Vorlage von Lichtbildern/Bewerbungsfotos verzichten wir ausdrücklich und bitten daher, hiervon abzusehen.

Wir möchten darüber informieren, dass in Abhängigkeit von notwendigen Maßnahmen infolge der COVID-19-Pandemie die Vorstellung eingeladener Bewerber\*innen als Videokonferenz durchgeführt werden kann.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen (Motivationsschreiben, Lebenslauf, Schriftenverzeichnis, zwei selbstausgewählte „Best-Paper“, Kopien akademischer Zeugnisse, Verzeichnis der Lehrveranstaltungen, verfügbare Lehrevaluationen, zwei Empfehlungsschreiben) senden Sie bitte bis zum **30. September 2021** vorzugsweise in elektronischer Form per Email in einer PDF-Datei an den Dekan der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel  
Olshausenstr. 40  
24098 Kiel  
([dekanat@wiso.uni-kiel.de](mailto:dekanat@wiso.uni-kiel.de))



Kiel University  
Christian-Albrechts-Universität zu Kiel

Kiel University has successfully recruited positions in the Federal Tenure Track Program for the promotion of young scientists (WISNA program) and aims to attract more qualified women for professorships.

The Institute for Business Administration in the  
Faculty of Business, Economics, and Social Sciences  
of Kiel University invites applications for a

**limited term W-2 Professorship (six years) tenure track in Business Administration, especially  
International Management / International Business with a particular focus on China**

to start at 1<sup>st</sup> April 2022.

The future job holder shall be responsible for the subject area Business Administration especially International Management / International Business with a particular focus on China in research and teaching. Candidates who are specialized on China in other related fields (e.g., Marketing, Innovation & Entrepreneurship, Organizational Behavior, Organization Science) may be considered.

Kiel University is a research-intensive university with 26.000 students. Four interdisciplinary priority research areas integrate research activities of all eight faculties and are committed to understanding and alleviating pressing societal challenges. Together with regional partners (e.g., Institute for the World Economy), the university offers a vibrant research environment for ambitious early career researchers. The Institute of Business Administration which will house the position, covers a wide range of topics in Business and Management, with a specific focus on quantitative research. We teach in English and German language in various B.Sc. and M.Sc. programs and are active in the development of PhD students.

We are looking for a candidate with excellent achievements in research and teaching. Teaching responsibilities will be primarily within the degree programs of the Institute of Business Administration but also involve teaching related to business in China to a broader audience. The ability to gain and to lead cooperative research projects and to attract third party funding is a desirable. The successful candidate should add substantially to the internationalization of Kiel University with a particular focus on China in cooperation with the China Center of Kiel University as well as the Kiel Centre for Globalization and be willing to collaborate with the Institute for the World Economy. The successful candidate's research activities in the field of International Management / International Business with a focus on China should be compatible with the research strategy of the Faculty of Business, Economics and Social Sciences and the Institute for World Economics ("Economic and Social Transformation in a Globalized World"). We welcome the interest in knowledge transfer with companies located in China.

Appointment to the professorship is subject to eligibility for the WISNA funding program. The target group of the program is scientists at an early career stage. We would therefore in particular like to explicitly invite scientists to apply who have only carried out scientific activities for a short period after completion of their doctoral degrees.

Please refer to the recruitment requirements of § 61 of the Higher Education Act of the State of Schleswig-Holstein.

After successful evaluation and if the additional requirements of § 62 of the Higher Education Act of the State of Schleswig-Holstein are met, the aim is to grant tenure in the professorship. To this end at Kiel University, in accordance with the current statutes, an evaluation procedure is carried out, usually one year before the limited professorship ends. More information can be found at [www.berufungen.uni-kiel.de](http://www.berufungen.uni-kiel.de) (in German).



Kiel University  
Christian-Albrechts-Universität zu Kiel

Kiel University is striving to increase the number of female scientists in research and teaching and therefore expressly encourages qualified women to apply. Women will be given priority if their aptitude, qualifications and professional performance are of equal value.

The university is committed to the employment of severely disabled people. For this reason, severely disabled applicants will be given preferential treatment if they have the appropriate qualifications.

We expressly welcome applications from people with a migration background. Application photographs are not required and we expressly request that you to refrain from submitting any.

We would like to inform you that candidates who are invited to a job interview may be asked to conduct this as a video conference on account of the necessary measures resulting from the COVID-19 pandemic.

Applications with the usual documents (a motivation letter, curriculum vitae, list of publications, two self-selected 'best papers', copies of academic certificates, list of courses taught, teaching evaluations, two letters of recommendation) along with your private and business address, telephone number and e-mail address should be sent preferably in electronic form as a single pdf document to the following address by **30<sup>th</sup> September 2021**:

Dean of the Faculty of Business, Economics and Social Sciences  
Kiel University  
Olshausenstr. 40,  
24098 Kiel.  
(dekanat@wiso.uni-kiel.de)